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２０２０年 4 月号より新型コロナ感染防止により編集作業を中止したため休刊していました。 

今回、非対面による編集作業で発行しています。久しぶりのザウスをどうぞご覧ください。 

 

今年度上半期の活動報告 

～コロナ禍の中での活動状況について～ 

 

 

 

 

今年の上期（4月〜9月）の町会活動は、例年 5月に開催の総会が 2年に渡り中止のほか、毎月 

  開催していました代表役員会はすべて中止になり、文書での連絡のみになっています。 

また、防犯部を中心とする夜間パトロールも中断しています。 

その中で、4月に新小学 1年生 7名へのお祝い贈呈、5月赤十字募金、7月夏休みラジオ体操三地 

区主催、9月敬老の日記念品贈呈 326 名など、できる範囲内での活動をしていただきました。 

関係者の皆様に感謝申し上げます。 

   今年上期に中止になった企画は次のとおりです。準備をされた関係者のご努力に感謝しますと 

ともに、来年に向けてあらためて準備をお願い申し上げます。 

 

＜中止になった企画＞ 

   4 月・・・ザウス発行、交通安全週間         8 月・・・太平會祭礼 

5 月・・・総会、クリーンキャンペーン       9 月・・・神明会祭礼、交通安全週間 

7 月・・・ザウス発行 

                     

２０２０年１月号を最後に発行を控えていました 

「ザウス」が、1年半ぶりに発行できることになりま

した。この間編集スタッフさんには結果として無駄

になった原稿や打ち合わせにお時間を割いていただ

き感謝申し上げます。 

今後の発行につきましては、町会活動の動向をみ

ながらその都度検討していきますが、町会ホームペ

ージと共に町会と町会員さんの情報交換の大切な架

け橋ですので、発行できるよう努力したいと思って

います。 

町会長 武知鱗次郎 

お久しぶりです！ 
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錦糸公園ラジオ体操会（雨天以外、年中無休開催） 

  ～太四町会の泉さんが毎日ラジカセ持参で参加しています～ 

    

 

  インタビュー 

                                                                                                     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  「墨田区ラジオ体操連盟」が発足したのが 1953 年（昭和 28年）ということで、形式は現在と異 

なるかもしれませんが、墨田区のラジオ体操としては古い歴史があり、特に墨田区は自営業の方 

が多いので 6時 30 分の開催で定着したようです。錦糸公園の放送設備使用の件は近隣住民との騒 

音問題という都会ならではの要因があると思われますが、何とか関係者でアイデア出して泉さんが 

ご自分のラジカセを持参しないで済むことを望むばかりです。 
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墨田区ラジオ体操連盟では区内35カ

所において、一年 365 日、年中無休で

ラジオ体操を実施しています。 

9 月 14 日、その 1カ所である錦糸公

園を訪ねました。広い敷地にざっと見

わたした範囲で 100 人を優に超える

方々が近隣から集まっていました。 

ラジオ体操放送を流すために、太平

四丁目町会の泉正彦さんが長年ラジカ

セを持参して参加していますのでお話

しを伺いました。 

質問 1. このラジオ体操はいつからやって

いるのですか？ 

泉さん：これ自体はすごく古い。はっきりわ

からないが、もう 30 年以上前から

やっているのでは。私が関わったの

は 10 年以上前くらいからです。 

質問 2. 雨以外は毎日開催ですか？ 

泉さん：そうです。日曜も元日もやっている。 

質問 3. 参加者は自由に参加ですか？イン

ストラクターのような方もいまし

たが？ 

泉さん：はい、自由です。誰が参加している

かはわからない。インストラクター

の方は指導者の資格を持った連盟

の役員の方が来てくれています。 

質問 4. ラジオ体操の最後の雄たけびは何

の効果ですか？ 

泉さん：あれはやった方が体にいいの。ただ

ほかの公園でもやるところはあっ

たけど近所の迷惑からやめてしま

ったところもある。 

泉 正彦さん（隣がラジカセです） 

質問 5. コロナ感染防止面で何か意識は？ 

泉さん：いや、特にない。これだけ広いとこ

ろで、短時間に間隔あけてマスクし

てやっているからね。 

質問 6. 毎日ラジカセ持参は大変ですね？ 

泉さん：過去に錦糸公園のスピーカー設備で

時間になったら自動的に流しても

らうなどの要望出したが実現して

いない。 

本日は有難うございました。これからもラジ 

オ体操で体を動かしてお元気で活動して下 

さい。 



子ども会コーナー 

子ども会会長 福澤 英子 

今年度、子ども会会長を務めさせていただくことになりました福澤です。  

夏休みの地域ラジオ体操では参加賞をもらい、うれしそうな子ども達の笑顔が見られました。  

今年度も子ども会活動が困難な状況ですが、子ども達の安全に配慮してまいります。  

どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

夏休み地域ラジオ体操が 2 年ぶりに開催 

       

  「コロナ禍の今、感染予防策を徹底して体を動かして健康維持！」という主旨の元、町内の皆様 

へも声がけしラジオ体操が 2年ぶりに開催されました。 

7 月 21 日から 29 日まで柳島小学校で行い、39名の子ども達が参加し、26 名が皆勤賞でした。 

今年度は連休もあり、日数も少なかったのですが皆勤は前回より 10 名も多かったです。 

子ども達には参加賞のお菓子や皆勤賞を配りました。 

天祖神社「流鏑馬」に参加          通学路の改善 
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本所郵便局周辺の通学路の改善を求めるご

意見を受け、6月・7月に太平四丁目子ども会

地区長と本所郵便局総務部様で通学路につい

ての話し合いが行われました。 

その結果、本所郵便局様が路上駐車対策、

郵便局出入り車両の徐行の通達・徹底、朝の

登校時の見守りをして下さり、本所郵便局周

辺を通学する子ども達の安全性が改善されま

した。 

９月 12 日に天祖神社の「流鏑馬」が行われ

ました。 
太平四丁目からは 3 年吉川紗央ちゃんが参加

しました。とっても凛々しい姿ですね。 

       

本所郵便局の皆様

のご協力かつ迅速

にご対応いただ

き、ありがとうご

ざいました。 
対応して下さった

本所郵便局の皆様

です。 

総務部部長 今井様（中央） 
総務部課長 田口様（左） 
集配営業部課長 廣瀬様（右） 



   敬老の日お祝い品贈呈 

  ～いつまでもお元気でお過ごしください～ 

  

    「防災グッズ配布の会」開催予定（予告） 

～昨年に続き町会防災訓練に代わり感染対策を行ってグッズ配布を～ 

 
 

  横十間川整備工事 

～計画とスケジュール概要について～ 

 
 
 

訃報 
５月１７日   遠藤  賢治郎 様   （７８才）  太平４－ １－ ２－１００８ 
５月２３日   早坂  昇 様     （９２才）  太平４－ １－ ２－１１０８ 
７月２８日   戸田  正和 様    （８５才）  太平４－ ２－ １－９１２ 
逝去されました方のご冥福をお祈りするとともに、謹んで哀悼の意を表します。 

       

 

真壁仁さんの「峠」の一節を紹介します。「峠にたつとき すぎ来しみちはなつかしく ひらけくるみちはた

のしい。みちはこたえない。みちはかぎりなくさそうばかりだ。峠のうえの空はあこがれのようにあまい。

たとえ行手が決まっていても ひとはそこで ひとつの世界にわかれねばならぬ。」 

コロナ禍という風景の喪失と、コロナ後のあらたな生活が見えてくることを心から祈っています。  （H.O） 
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今年は 70 歳以上のお申込み 326 名、その中で新たに 70 歳になられ

た方が 16名いらっしゃいました。 

皆様にお祝いの品物を贈らせていただきました。 

心よりお祝い申し上げます。 

長引くコロナ禍から太平四丁目町会では、昨年「防災訓練」に変わる

「防災資料の配布」を実施しましたが、今年も同様に開催を予定して

います。昨年の感染対策を参考により有効な対策を行って実施予定で

すので、開催日時が決定しましたら、別途回覧・掲示によりお知らせ

します。参加申込みを宜しくお願いいたします。 

 

天神橋～柳島橋の墨田区側の整備工事については、その設計コンセプ

ト「横十間川の河川沿いをプロムナード（散策路）として整備し、潤

いと賑わいのある水辺空間を創出する。」ということで、以下のスケ

ジュールとなっています。 
・東京都江東治水事務所：令和３年度（テラス整備）  

・墨田区：令和３～５年度（照明灯、高木等の修景整備） 

遊歩道としてオープンするのは墨田区の整備作業詳細日程により決

定されるそうです。楽しみにしてください。 

昨年(2020.11.29)の様子 


